

Agoras Reformulación y avances sobre ágoras del 19º Grupo Motor.

Os recordamos que este **sábado 21 tenemos los Talleres Dinamización en la CSOA La Morada**, como sabemos que muchas asambleas os reunís los sábados, hemos organizado dos horarios para el mismo taller, uno de mañana de 11:00 14:00 y otro de tarde de 17:00 a 20:00. El Objetivo del taller es dotarnos de técnicas que nos permitan fomentar el interés y la participación en las Ágoras y en nuestras Asambleas, tendremos oportunidad de seguir aprendiendo sobre dinamización, coordinarnos con l@s compañer@s de otras asambleas y también de resolver nuestras dudas a la hora de desarrollar el guión de la propuesta de idea fuerza para el agora. Os animamos a que invitéis a todos vuestros contactos de Facebook: <https://www.facebook.com/events/352689234865562/>

Como sabéis estamos trabajando sobre La Mani del 190 y las Ágoras, queremos haceros partícipes de las decisiones, por ellos **os lanzamos las siguientes preguntas:**

Elección de los Lemas: Votar el Lema que más os guste:

<http://piratepad.net/LemasMani190>

<https://www.facebook.com/events/394247354034910/permalink/394752840651028/>

Continuidad del Ágora

Desde la Asamblea de Austrias se propone continuar con las Ágoras el día 26 ¿Queréis que el día 26 se organice un ágora? ¿Os podríais implicar en la organización de un ágora el día 26?

Recorrido: Desde el grupo motor hemos tomado la propuesta de iniciar una manifestación de recorrido corto, hemos recogido propuestas de diferentes asambleas, la salida sería las 17h:

1. Cibeles-Sol
2. Cibeles-Gran Vía-Montera-Sol
3. Atocha-Cibeles- Sol
4. Plaza España-Montera-Sol
5. Dos marchas que confluyan en Sol: Atocha-Cibeles- Sol y Plaza España-Montera-Sol
6. Sol-Plaza de España (El grupo motor no ve esta opción, por la dificultad en organizar las ágoras con las casetas)
7. Otros recorridos

Horarios: Salida a las 17h, la llegada esta en función del recorrido, Es importante **decidir sobre la permanencia en Sol:**

- Media Hora de Permanencia con grito mudo e invitación a las Ágoras
- Sin permanencia en Sol

Mapa de Ágoras: ¿Como queréis que se ubiquen las ágoras el 190?

- Todas las Ágoras en Sol
- Distribuir las Ágoras por las plazas cercanas

Desde el grupo motor hemos analizados los pros y los contras de ambos mapas en función de los objetivos de la acción y proponemos organizar un mapa de ágoras por las plazas cercanas, para contrarrestar los contras, se propone una permanencia en Sol con alguna acción o actividad que capte el interés o atención de los manifestantes y que finalice con un grito mudo.:

REALIZAR TODAS LAS ÁGORAS EN SOL

PROS	CONTRAS
Desde una perspectiva mediática es muy potente una imagen de la plaza llena de gente.	Cruce de sonido entre ágoras
El carácter simbólico de esa plaza	Dificultad para mantener la atención de los participantes en cada ágora
	Ágora masiva dificulta participación de personas no organizadas
	Dificultades para coordinar y organizar a la gente de la mani para crear los grupos con distancia suficiente y cantidad adecuada de personas para la dinamización
	Mucha logística para organizarlo y dificultades para cumplir objetivos
	No permite movilidad para que los que se quieren ir y para el tránsito

REALIZAR LAS ÁGORAS EN LAS PLAZAS

PROS	CONTRAS
Se logra una cierta tranquilidad que permite captar la atención de los participantes.	Sol se vacía, se pierde la imagen de la plaza llena.
Si el ágora no es masiva, facilita la participación de personas no organizadas.	Carácter simbólico de la plaza
Es más fácil tener preparada la logística y la dinamización cuando lleguen los participantes	
Más fácil captar a mirones que no venían a la mani.	
Impacto visual y mediático de tomar las plazas de la ciudad	

Desde el Grupo motor solicitamos a las Asambleas que las reformulaciones a la propuesta se realicen antes del día 22S, en la próxima APM (22S) sin agotar las cuatro rondas por Asambleas, y así permitir que se pueda realizar una correcta labor de difusión y trabajo de la propuesta ya finalizada.

Os recordamos que la próxima reunión del grupo motor es el viernes 20 a las 19h en el templo de Debod frente al atardecer.